
11 番（小川義昭君） 

 

 いずれにしましても、この白山市の海岸林は先ほども申しましたように、この冬場の

強い風、それから飛砂、そのところから地域の人たちの集落、それから田畑を守る、そ

のことを先人たちが知恵を持ってやってこられた非常に重要な文化遺産ということを

申しました。  

 これからも、この地域見てごらんになったらわかると思うんですけれども、本当に日

本海からすきすきなんですね。だからそういったことについてしっかりと県と連携をと

って、それは国との連携もなるかもわかりませんけれども、そういった白山市の全部で

たしか 12 キロほどでしたか、海岸林、これをしっかりとした形で整えていっていただ

くことを御期待いたします。  

 いずれにしましても、海岸林の保全は、県はもちろん地元町会やボランティア団体の

皆さんとしっかりと連携・協力して取り組んでいただきたいというふうに思います。  

 以上で私の質問を終わります。 


